



Zusammenfassend der Ordentlichen Generalversammlung vom 29.11.2022

Anwesend 23 Mitglieder-Clubs. Die Generalversammlung fand online per Zoom statt. Philipp Koch als Präsident begrüßt die Teilnehmer und führte durch folgende Punkte.

1. Konstituierung der Versammlung

Hubert Telfser (CVV) ist der Stimmenzähler.
Andreas von Arx (ZSC) erstellt das Protokoll.
Philipp Koch ist der Präsident der Generalversammlung.
Stimmrechte (gemäß Statuten):

- Anzahl Mitglieder mit 2 Stimmrechten:	23	46 Stimmen
- davon mit Vollmacht:	01	02 Stimmen
- Gesamtanzahl Stimmen:		48 Stimmen
- Stimmenmehrheit:		25 Stimmen
- 2/3 Stimmen für Statutenänderungen:		33 Stimmen

Die Stimmabgabe wird elektronisch via Zoom getätigt und aufgenommen.

2. Anträge von Mitgliedern

1. RCO: Antrag an SSLA GV 2022 «Umgestaltung des Jahres-Wertungssystems der Swiss Sailing League»
2. RCO: Antrag 5er Teams Junioren und Frauen in der SSL

3. Jahresrapport des Präsidenten

Philipp Koch fasste das Jahr zusammen und gibt einen Überblick über die erzielten Fortschritte in Bezug auf die Infrastruktur und die Veranstaltungen und dankt all jenen, welche die Liga unterstützen.

4. Jahresabschluss 2022

Der Vizepräsident Markus Bläsi erläutert die Hauptpunkte im Finanzbericht
Die finanzielle Gesamtsituation wird auf "gelb" gesetzt. Die SSLA muss zusätzliche Einnahmen finden und bestehende Sponsoringverträge erfolgreich erneuern und/oder neue Sponsoren finden.



5. Bewilligung Jahresabschluss 2022

Daniel Christen erklärt die getätigten Arbeiten der Revisoren, und hebt den Bericht mit einem uneingeschränkten Bestätigungsvermerk hervor. Die Prüfer bestätigen, dass es in dieser Hinsicht keine Probleme für die SSLA gibt.

Der Jahresabschluss wurde einstimmig genehmigt und der Vorstand wurde ohne Gegenstimmen für das Jahr 2022 entlastet.

6. SSLA-Mitglieder 2023

Noch nicht bestätigt sind 3 neue SSLA-Mitglieder (CNPr, SRS, SNR) und 1 neues Farmteam (RCO). Diese vier Clubs werden voraussichtlich in der Promotion League 2023 starten. Zwei weitere SSLA-Mitglieder werden aufgrund der Frauenliga beitreten. Die Mitgliederbeiträge 2023 wurden wie folgt bewilligt:

- SSLA-Mitgliederbeitrag 2023 auf CHF 1'500.- zu belassen,
- den Beitrag für Farmteams 2023 auf CHF 750.- zu belassen,
- Neu: wenn ein Mitglied in beiden Serien startet, wird ein zusätzlicher Mitgliederbeitrag von CHF 750.-- verlangt.

7. Kauf einer 7. J/70

Der Vorstand beantragt den Kauf eines zusätzlichen Bootes für die gestiegene Nachfrage des Clubsegelns. Die Versammlung stimmt dem Kauf zu.

8. SSLA-Regattakalender 2023

Der Rennkalender 2023 ist veröffentlicht, die Vereine müssen sich bis spätestens 10. Januar 2023 anmelden, ob sie an der Serie (Super, Challenge, Promotion) und/oder Swiss Sailing Women's League teilnehmen werden.

Die weiteren geplanten Veranstaltungen werden vorgestellt: Punat Kroatien; Eurosaf Youth Club Sailing European Championship, Versoix; Adria Alpen League Cup 2023 Achensee; Heidi Cup Spiez.

9. SAILING Champions League.

Die Veranstaltungen der SAILING Champions League und die qualifizierten Schweizer Vereine werden vorgestellt. Möglicherweise werden auch für die Women's SAILING Champions League sog. Qualifikation-Events der Women's SAILING Champions League eingeführt, wobei zum jetzigen Zeitpunkt das Qualifizierungssystem noch nicht festgelegt ist. Offen ist auch der Wunsch des SSLA-Vorstandes, dass sich mehr als die drei der besten Schweizer Teams für die Qualifikationswettkämpfe der SAILING Champions League qualifizieren können.



10. Swiss Sailing Women's League 2023

Es werden voraussichtlich 24 Clubs in der Liga starten, welche im Jahr 2023 mit 2 Veranstaltungen startet, in Morges und Zürich-Enge.

Alle Teammitglieder müssen Mitglieder des angemeldeten Clubs sein. Ausnahmeanträge müssen bis spätestens 31. Dezember 2022 beim SSLA-Vorstand eingereicht werden.

Alle teilnehmenden Clubs müssen Mitglied der SSLA sein.

11. SSLA Schooling 2023

Kurze Informationen über zusätzliche Trainingsaktivitäten der Liga (Punat Camp, Masters Camp, Women's Camp, mehrere Youth Camps, J/70 Promotion Camp, Adria Alpen Camp, usw.).

12. Statuten - Änderungen

Im Hinblick auf die zusätzliche Frauenliga und Schooling-Aktivitäten werden die Statuten der SSLA angepasst.

13. Regatten bezogene Punkte

a. Scoring System

Der vom Regattaclub Oberhofen (RCO) eingebrachte Antrag, eine Umgestaltung des Jahres-Wertungssystems der Swiss Sailing League führte zu Diskussionen. Das Ziel des Antrags ist unbestritten, nämlich zur Ermittlung der Jahresrangliste nicht mehr die Ergebnisse der einzelnen ACTs, sondern alle Rennen gesamthaft zu zählen. Die finale Ausgestaltung wird in nächster Zeit erledigt.

b. Anzahl Team Mitglieder und Gewicht

Der 2. Antrag des RCO betrifft, dass Teams bei Junioren und Frauen in allen SSL-Events zu fünf segeln dürfen.

Der Gegenvorschlag des SSLA-Vorstandes forderte die Versammlung auf, zwischen folgenden Optionen zu wählen:

- 4 oder 5 Besatzungsmitglieder ohne Gewichtsbeschränkung
- Gewichtsbeschränkung für die Besatzung
- überhaupt keine Änderung

Ergebnis der Abstimmung: Die SSLA wird für die Saison 2023 ein Gewichtsmessungssystem einführen.

14. Marketing und Kommunikation

Der Vorstand schlägt vor, ein "SSL-Event-Informationen-Panel" für 2023 einzuführen, damit interessierte Personen besser d.h. aktiver über das Geschehen der Veranstaltung informiert werden können.



15. Projekte und Strategie

Der Vorstand wird SSLA-zertifizierte Umpire nominieren, um deren harte Arbeit zu würdigen.
Der Vorstand arbeitet an einem Projekt zur Ermittlung des ökologischen Fußabdruckes der SSLA-Aktivitäten.

16. Budget 2023

Markus Bläsi erläutert das Budget 2023, das von der Versammlung mit 32 Stimmen angenommen wird.
Einige Entscheidungspunkte:

- Der Beitrag an Event organisierende Vereine bleibt unverändert (CHF 2'500 für 2 Tage, CHF 3'000 für 3 Tage)
- Die Transportkautionen werden um 1CHF 00,- erhöht (CHF 400 SL&CL, CHF 350 PL, CHF 300 WL)
- Die Einschreibgebühren für die Veranstaltung werden um CHF 100,- erhöht (CHF 750.--), Ausnahme: Jugend bleibt bei CHF 650. Nicht SSLA-Mitglieder zahlen zusätzlich CHF 200.- für die Teilnahme am SSL-Cup oder Master's Cup.

17. Wahlen

Philipp Koch tritt aufgrund einer Änderung der privaten Lebensplanung als Präsident zurück. Der bisherigen Vizepräsidenten Markus Bläsi wird zum neuen Präsidenten gewählt und Maja Dorfer (YCZ) für Sponsoring- und Marketingaktivitäten in den Vorstand.

18. Verschiedenes

- SSLA wird eine Plattform für Freiwillige einrichten, die sich als "SSLA friendly-volunteers" registrieren können.
- Das Projekt «**3 jours du Joran**» wird von BT vorgestellt.
- Andreas von Arx (ZSC) dankt dem scheidenden Präsidenten, dem Vizepräsidenten und dem Vorstand für ihren Beitrag, ihre Leidenschaft und ihre Energie für die SSLA.



Summary of the Ordinary General Assembly of 29.11.2022

23 member clubs present. The General Assembly took place online via Zoom.
Philipp Koch as President welcomed the participants and led through the following points.

1. Constitution of the assembly

Hubert Telfser (CVV) is the vote counter.
Andreas von Arx (ZSC) takes the minutes.
Philipp Koch is the President of the General Assembly.
Voting rights (according to statutes):

- Number of members with 2 voting rights: 23 46 votes
- of which with proxy: 01 02 votes
- Total number of votes: 48 votes
- Majority of votes: 25 votes
- 2/3 votes for amendments to the Statutes: 33 votes

Votes are cast and recorded electronically via Zoom.

2. requests from members

1st RCO: Proposal to SSLA AGM 2022 "Reorganisation of the annual scoring system of the Swiss Sailing League".

2nd RCO: Proposal for 5-person teams juniors and women in the SSL

3. annual report of the president

Philipp Koch summarized the year and gives an overview of the progress made in terms of infrastructure and events and thanks all those who support the League.

4. annual accounts 2022

Vice President Markus Bläsi explained the main points in the financial report.
The overall financial situation is set to "yellow". The SSLA must find additional income and successfully renew existing sponsorship contracts and/or find new sponsors.

5. approval of the annual accounts 2022

Daniel Christen explains the work done by the auditors and highlights the report with an unqualified audit opinion. The auditors confirm that there are no problems for the SSLA in this respect.



The annual accounts were unanimously approved, and the Board was discharged for the year 2022 without any dissenting votes.

6. 2023 SSLA members

Not yet confirmed are 3 new SSLA members (CNPr, SRS, SNR) and 1 new farm team (RCO). These four clubs are expected to start in the 2023 Promotion League. Two more SSLA members will join due to the Women's League. The 2023 membership fees were approved as follows:

- SSLA membership fee 2023 to remain at CHF 1,500,
- to leave the contribution for farm teams 2023 at CHF 750,
- New: if a member starts in both series, an additional membership fee of CHF 750.-- will be required.

7. purchase of a 7th J/70

The Board proposes the purchase of an additional boat for the increased demand of Club sailing. The meeting agrees to the purchase.

8. SSLA Racing Calendar 2023

The 2023 racing calendar is published, clubs must register by 10 January 2023 at the latest if they will participate in the series (Super, Challenge, Promotion) and/or Swiss Sailing Women's League.

The other planned events are presented: Punat Croatia; Eurosaf Youth Club Sailing European Championship, Versoix; Adria Alpen League Cup 2023 Achensee; Heidi Cup Spiez.

9. SAILING Champions League

The events of the SAILING Champions League and the qualified Swiss clubs will be presented. It is possible that so-called Women's SAILING Champions League qualifying events will also be introduced for the Women's SAILING Champions League, although at this stage the qualifying system has not yet been determined. Also open is the wish of the SSLA Board that more than the three best Swiss teams can qualify for the qualifying events of the SAILING Champions League.

10. Swiss Sailing Women's League 2023

It is expected that 24 clubs will compete in the league, which will start in 2023 with 2 events, in Morges and Zurich-Enge.

All team members must be members of the registered club. Requests for exceptions must be submitted to the SSLA Board by 31 December 2022 at the latest.

All participating clubs must be members of the SSLA.



11. SSLA Schooling 2023

Brief information on additional League training activities (Punat Camp, Masters Camp, Women's Camp, several Youth Camps, J/70 Promotion Camp, Adria Alps Camp, etc.).

12. statutes - changes

In view of the additional Women's League and Schooling activities, the SSLA Statutes will be amended.

13. regatta related points

a. Scoring System

The proposal submitted by the Regattaclub Oberhofen (RCO) to reorganize the annual scoring system of the Swiss Sailing League led to discussions. The aim of the proposal is undisputed, namely, to no longer count the results of the individual ACTs to determine the annual ranking list, but to count all races. The final design will be finalized soon.

b. Number of Team Members and Weight

The 2nd proposal from the RCO is to allow teams of five to sail in juniors and women in all SSL events.

The counter proposal from the SSLA Board asked the meeting to choose between the following options:

- 4 or 5 crew members with no weight restriction.
- Weight restriction for the crew
- no change at all

Result of the vote: SSLA will introduce a weight measurement system for the 2023 season.

14. Marketing and Communication

The Board proposes to introduce a "SSL Event Information Panel" for 2023 so that interested persons can be better i.e. more actively informed about what is happening at the event.

15. Projects and Strategy

The Board will nominate SSLA certified Umpires to recognize their hard work.

The Board is working on a project to determine the environmental footprint of SSLA activities.

16. Budget 2023

Markus Bläsi explains the 2023 budget, which is approved by the assembly with 32 votes.

Some decision points:

- The contribution to event organizing clubs remains unchanged (CHF 2'500 for 2 days, CHF 3'000 for 3 days).



- The transport deposits will be increased by CHF 100,- (CHF 400 SL&CL, CHF 350 PL, CHF 300 WL)

- Event registration fees will be increased by CHF 100,- (750.-), exception: youth will remain at CHF 650. Non SSLA members will pay an additional CHF 200,- for participation in the SSL Cup or Master's Cup.

17. Elections

Philipp Koch resigns as President due to a change in private life plans. The previous Vice-President Markus Blaesi is elected as the new President and Maja Dorfer (YCZ) is elected to the Board for sponsoring and marketing activities.

18. Various matters

- SSLA will set up a platform for volunteers to register as "SSLA friendly-volunteers".
- The project "3 jours du Joran" will be presented by BT.
- Andreas von Arx (ZSC) thanks the outgoing President, Vice-President and Board for their contribution, passion, and energy for SSLA.